



**ERK
EL
ENZ**

Echt. Ehrlich. Einzigartig.

Auszug aus der Niederschrift

5. Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 14.03.2022

TOP 2. Vorstellung der Jugendhilfe im Strafverfahren (JuHiS) und Projektvorstellung Initiative "Kurve kriegen"

ungeändert beschlossen

0/51/295/2022

Amtsleiter Schwarzenberg stellt die Jugendhilfe im Strafverfahren und das Projekt Initiative „Kurve kriegen“ vor und übergibt das Wort an die Fachkräfte der Initiative.

Kriminalhauptkommissar Liebernicket (Polizei Kreis Heinsberg) und die beiden Sozialarbeiterinnen Frau Jung und Frau Paulussen (Sozialdienst katholischer Frauen und Männer, SKFM) stellen dem Jugendhilfeausschuss anhand der zur Verfügung gestellten Flyer die Initiative „Kurve kriegen“ vor. Der Flyer ist der Niederschrift als Anlage beigefügt.

Ausschussvorsitzender Kutz bedankt sich bei den VertreterInnen der Initiative für die Ausführung.

Beschluss (in eigener Zuständigkeit):

„Der Jugendhilfeausschuss nimmt die Darstellung zum Arbeitsgebiet „Jugendhilfe im Strafverfahren“ und der Initiative „Kurve kriegen“ zur Kenntnis.“

Anlage 1 Flyer Initiative Kurve kriegen